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令和元年第１３回佐野市教育委員会定例会会議録

佐野市教育委員会 教育長 岩上日出男は、令和元年１２月１９日令和元年第１３

回 佐野市教育委員会定例会を佐野市役所 議会運営委員会室に招集した。

１ 出席委員は、次のとおりである。

教 育 長 岩 上 日出男

教 育 長 職 務 代 理 者 栗 﨑 卓 二

委 員 内 田 圭 子

委 員 駒 形 忠 晴

委 員 笹 川 敏 男

２ 欠席委員は、次のとおりである。

なし

３ この会議の説明員は、次のとおりである。

教 育 総 務 部 長 吉 田 重 弥

教 育 総 務 課 長 永 島 常 民

学 校 適 正 配 置 課 長 赤 阪 英 明

学 校 教 育 課 長 松 島 繁 夫

教 育 セ ン タ ー 所 長 野 城 久 雄

学校給食課長兼北部学校給食センター所長 山 口 晃 一

南 部 学 校 給 食 セ ン タ ー 所 長 金 子 裕 美

生 涯 学 習 課 長 兼 少 年 指 導 セ ン タ ー 所 長 山 田 治 男

文 化 財 課 長 出 居 博

郷 土 博 物 館 長 山 口 明 良

吉澤記念美術館長兼葛生化石館長兼葛生伝承館長 関 口 一 也

公 民 館 管 理 課 長 大 竹 幸 子

４ この会議の書記は、教育総務課 総務係長 小筆重紀、総務係主査 関塚宏道で

ある。

５ 付議事件

報告第１号 教育長の専決処分事項報告について（佐野市学校医の委嘱）

議案第１号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市学校医、佐野市

学校歯科医、佐野市学校薬剤師）の委嘱について

議案第２号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市産業医）の委嘱

について
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議案第３号 佐野市学校給食費徴収規則の改正について

議案第４号 佐野市立小中学校適正規模･適正配置基本計画の改正について

６ 議事日程

日程第１ 会期の決定について

日程第２ 会議録署名委員の指名について

日程第３ 前回会議録の承認について

日程第４ 教育長報告事項について

日程第５ 報告第１号について

日程第６ 議案第１号について

日程第７ 議案第２号について

日程第８ 議案第３号について

日程第９ 議案第４号について

７ 会議の要旨

午後４時１５分 「開会」

岩上教育長 開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、

日程第２ 会議録署名委員の指名について栗﨑委員、内田委員

を指名する。

岩上教育長 日程第３ 前回会議録の承認についてでございますが、令和元

年１１月２６日の定例会会議録につきましては、すでに各委員さ

んに送付してございますが、原案のとおりとすることで、ご異議

ございませんか。

（異議なしの声あり）

岩上教育長 ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。

岩上教育長 日程第４ 教育長報告事項について、報告させていただきます。

岩上教育長 （教育長報告事項について説明）

岩上教育長 只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。

（なしの声あり）

岩上教育長 ご質疑もないようですので、日程第４の教育長報告事項を終わ

りにします。

岩上教育長 それでは、日程第５ 報告第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校教育課長。
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学校教育課長 （報告第１号について説明）

岩上教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

岩上教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

報告第１号につきましては、原案のとおり承認することで、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

岩上教育長 ご異議なしと認めます。

よって、報告第１号は、原案のとおり承認されました。

岩上教育長 次に、日程第６ 議案第１号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校教育課長。

学校教育課長 （議案第１号について説明）

岩上教育長 事務局の説明が終わりました。

主にあそ野学園義務教育学校開校に伴うものでございますが、

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

岩上教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第１号につきましては、原案のとおり可とすることに、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

岩上教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第１号は、原案のとおり可決いたしました。

岩上教育長 次に、日程第７ 議案第２号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校教育課長。

学校教育課長 （議案第２号について説明）

岩上教育長 事務局の説明が終わりました。

職員が５０名以上になりますと産業医を設けることで、今まで

どこにも無かったわけで、市内で初めてでございます。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

岩上教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第２号につきましては、原案のとおり可とすることに、
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ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

岩上教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第２号は、原案のとおり可決いたしました。

岩上教育長 次に、日程第８ 議案第３号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

学校給食課長。

学校給食課長 （議案第３号について説明）

岩上教育長 事務局の説明が終わりました。

義務教育学校という言葉が加わるために、規則や例規集が全部

白紙になり、給食費が上がるということで、ご説明させていただ

きました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

岩上教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第３号につきましては、原案のとおり可とすることに、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

岩上教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第３号は、原案のとおり可決いたしました。

岩上教育長 次に、日程第９ 議案第４号についてを議題といたします。

事務局の説明をお願いします。

教育総務課長。

教育総務課長 （議案第４号について説明）

岩上教育長 事務局の説明が終わりました。

この件につきまして、ご質疑はございませんか。

（なしの声あり）

岩上教育長 ご質疑もないようですので、お諮りいたします。

議案第４号につきましては、原案のとおり可とすることに、

ご異議ございませんか。

（異議なしの声あり）

岩上教育長 ご異議なしと認めます。

よって、議案第４号は、原案のとおり可決いたしました。
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岩上教育長 以上で、本日の議事日程は全て終了いたしましたので、令和

元年第１３回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。

午後４時３８分「 閉会」


